
 令和７年度 ７月度（第３回） 実行委員会議事録 

 

実施日：令和７年 ７月１２日(土) １０：００～ 

出席者：校長、教頭、PTA役員 10名、学年委員 6名 

 

(1)会長挨拶 

 梅雨も明けて、本格的に夏の暑さがやってきました。子どもたちは元気にすごしていますが、熱中症対策（水

分補給等）はしっかりしてあげてほしいと思います。 

 

(2)校長挨拶 

 残り１週間となった１学期ですが、登下校含めて毎日暑い状況です。プールも実施してますが、水温が 30℃

越えで実施しています。35℃以上になると、水中で汗をかくことができず熱中症リスクが高くなるので、水泳実

施ができなくなりますが、なんとか来週の高学年の着衣水泳と残り１学年の実施のみとなりました。教室のエア

コンの効きが悪く、室温が下がってこない実情もあります。空きの特別教室等を利用して、涼しい状態で子ども

たちの授業を進めようとしているがそれも難しい状態が続いています。なんとか元気に過ごして欲しいと思って

いるところです。 

本日「O157堺市学童集団下痢症の追悼の誓いのつどい」が堺市役所で行われます。私も出席させていただき

ます。平成 8年 7月 12日に給食を原因として、子どもたちが食中毒症状を起こしました。亡くなった子どもた

ちももちろんいます。風化させない、忘れない意味も込めて毎年この日に実施しているものです。皆様もそうい

うことがあったこと、風化させないという意味で覚えておいてほしいと思っております。 

あと、本日堺市教育委員会事務局学校管理部学校管理課より「向丘小学校における放課後の校庭開放の試行実

施について」説明がありますので、よろしくお願いいたします（学校管理部長・学校管理課長・他１名の方から

の説明がありました。詳細は後日お知らせがあります。） 

 

(3)７・８・９月度行事予定 

⚫ 7/ 5（土）PTA親向会 

⚫ 7/14（月）個人懇談会（1:25下校） 

⚫ 7/15（火）個人懇談会（1:25下校）、５・６年着衣水泳 

⚫ 7/16（水）４時間授業（1:35下校） 

⚫ 7/17（木）給食終了、４時間授業・大掃除（1:50下校） 

⚫ 7/18（金）終業式（11:35下校） 

⚫ 7/19（土）校区ふれあい盆踊り大会 

⚫ 8/25（月）始業式（11:35下校）、６年修学旅行説明会（14:00〜） 

⚫ 8/26（火）３時間授業（11:35下校） 

⚫ 8/27（水）４時間授業、給食開始（1:35下校） 

⚫ 8/28（木）４時間授業（1:35下校） 

⚫ 8/29（金）４時間授業（1:35下校） 

⚫ 9/1（月）通常授業開始、全校朝礼、銀行振替日 

⚫ 9/3（水）５・６年委員会活動 

⚫ 9/10（水）４・５・６年クラブ活動 



⚫ 9/13（土）〜14（日）堺市学校理科展覧会 

⚫ 9/14（日）だんじり試験曳き 

⚫ 9/17（水）〜18（木）６年修学旅行（5:00下校：交通事情により変更の可能性あり） 

⚫ 9/20（土）AM：PTA実行委員会、PM：第 2回 PTA研修会 

⚫ 9/24（水）研究授業３−２（３年２組以外→1:25下校、３年２組→2:35下校） 

⚫ 9/28（日）だんじり祭 

⚫ 9/30（火）第２回 COMDAY実行委員会 10:00〜 

 

(4)副会長報告 

⚫ 運動会の反省を少しずつ始めています。PTAに関わるところについては、次回以降で検討を進めます。 

 

(５)会計報告 

⚫ 教頭先生より 

広報誌代金支払い：8,632円 

運動会参加賞追加：200円 

ご香典支出：職員１名 

 

(６)会計監査からの報告 

 特になし。 

  

(７)ベルマーク委員会からの報告 

 先月、１学期分のベルマーク集計を委員さんにしていただき、作業が終了しました。来週ベルマーク財団に集

計したベルマークを発送する予定です。ベルマークの回収作業は引き続き行っていきます。また、暑くなり飲み

物の消費量も増えると思いますので、テトラパック社の紙パックがあれば是非とも学校に持ってきてください。

ご協力よろしくお願いします。 

 

(８)安全委員会からの報告 

 7/2（水）に下校見守りをされている方から報告がありました。児童たちが帰っている放課後、中学生ぐらい

の子ども２名が守屋池の中で釣りをしていたそうです。帰る児童に石を投げたり、声をかけて驚かすようなこと

があったそうです。この件は学校にすぐに報告させていただいております。 

 7/9（水）は、向ヶ丘の橋のところに蜂の巣ができており、児童が怖いということですぐに駆除の対応をして

いただきました。学校側にも伝えました。クラブの後の下校時刻で、役所の駆除対応が終わるまで学校の先生に

も見守っていただきました。 

 前段の件で、その見守りの方は中学生に注意をしてくださったらしいのですが、安全委員さんにもも児童に危

険が及ぶと感じた場合はすぐに迷わずに 110 番通報して欲しいとお伝えしました。また、ちょこっとパトロー

ルの際でもそのようなことがあれば、迷わずに警察に通報していただきたいと思います。 

 

(９)図書委員会からの報告 

 図書室の飾り付けについては、６月中に実施しました。今月の図書サポのお手伝いは 16日（水）で終了とな

ります。再開は 8/29（金）です。 



(10)その他 

⚫ PTA会議室のプリンターについて 

現在使っているプリンターの破損に伴い、買い替えを検討しています。これまでは A3サイズが印刷できる

ものを使っていましたが、A3対応にプリンターになるとかなり高額になりますので、A4サイズのプリンタ

ーで 10,000〜15,000円で探しています。ただ、今般のWindows10のサポート終了に伴い、会議室のパ

ソコンの OS の確認も必要となりますので、もう少し確認・検討をしてから購入に向けて動いていきます。 

   

次回、実行委員会は 9 月２０日(土)10:00～の予定です。 


